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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

PRIORIDADES
Tiago Mitraud

Foi sancionada essa semana a lei 14.256, de 2021,
que confere ao município de Lagoa Vermelha, no Rio
Grande de Sul, o título de Capital Nacional do Churras-
co. Nada contra Lagoa Vermelha. Muito menos contra
churrasco. Mas a aprovação desta lei em meio a tantos
desafios complexos que o país enfrenta ajuda a ilustrar
a dimensão do problema de priorização que temos no
Brasil. Enquanto isso, afinal, diversos projetos fundamen-
tais para o país descansam há meses em gavetas do
Congresso Nacional.

Chama a atenção, em especial, a lentidão das pro-
postas que envolvem o combate à corrupção. A PEC 333/
17, que restringe o foro privilegiado, tramita há mais de
quatro anos na Câmara. Pronta para ser votada em Ple-
nário, sua última tramitação completou mais de mil dias
em setembro. Desde então, sua ficha de tramitação é
constituída, basicamente, por requerimentos da deputa-
da Adriana Ventura (NOVO-SP) solicitando a inclusão da
proposta na Ordem do Dia do Plenário.

A PEC da prisão em segunda instância (199/19) tam-
bém enfrenta dificuldades. Mais de dois anos após sua
aprovação na CCJ da Câmara, a proposta ainda não foi
apreciada pela sua Comissão Especial. Havia a expecta-
tiva de que fosse votada nesta última semana, mas a
votação acabou adiada. A proposta, que possibilita a pri-
são de condenados em duas instâncias, é fundamental
para combater a impunidade.

Mas não são apenas as pautas que envolvem o com-
bate à corrupção que enfrentam dificuldades. Parece que
tudo que é realmente estratégico para o país fica para
depois.

A PEC 32/20, que dá o primeiro passo para uma re-
forma administrativa no Brasil, após intenso trabalho, foi
finalmente aprovada em sua Comissão Especial em se-
tembro, um ano após chegar à Câmara. Desde então,
porém, aguarda sua inclusão na Ordem do Dia do Ple-
nário. O projeto é fundamental para dar início à moder-
nização do Estado ao revisar amarras constitucionais re-
lacionadas, principalmente, à gestão de pessoas na ad-

AUMENTOU
Pedestres têm padecido, ou ficado ao Deus dará em
vários locais, por falta de sinalização que lhes permita
atravessar vias públicas em Paraíso em segurança,
porque semáforos estão sem funcionar há algum tem-
po. Abrem em vários sentidos, mas para veículos. Pe-
destres ficam aguardando, e somente quando dão fé
que não terão vez, arriscam atravessar ruas e aveni-
das em meio ao corre-corre de toda a sorte de condu-
tores, apressados, como se fossem resolver o proble-
ma do mundo. Ajuda aí, Secretaria de Trânsito. E esse
perrengue vem de algum tempo.
AULA INAUGURAL
No final da manhã de quinta-feira, 9, foi realizada na
Santa Casa de Misericórdia, em São Sebastião do Pa-
raíso a aula inaugural do internato que os alunos da
Faculdade de Medicina da Universidade Federal de
Lavras (UFLA) farão na instituição. A aula inaugural
intitulada, “Educação médica no cenário atual e o papel
do internato médico” foi ministrada pela professora e
doutora Mirian Monteiro de Castro Graciano - coorde-
nadora do Curso de Medicina UFLA. Os estudantes atu-
arão na área de ginecologia e obstetrícia. O provedor
Fernando Montans Alvarenga destaca a importância da
parceria e acredita que as novas turmas logo estarão
chegando para aumentar a força de trabalho, focando
no assistencial e prezando sempre pela qualidade dos
atendimentos.
PRESENÇAS
Estiveram presentes ao evento o provedor da Santa
Casa, Fernando Alvarenga, o vice-diretor da Faculda-
de de Ciências da Saúde da UFLA, Vitor Luis Tenório
Mati;  o diretor em exercício do Instituto de Ciência,
Tecnologia e Inovação da UFLA, câmpus Paraíso,
Raphael Aparecido Sanches Nascimento; deputado An-
tonio Carlos Arantes; o prefeito Marcelo Morais; o vere-
ador, Luiz Benedito de Paula;  o assessor Giuliano
Melles, representando o presidente do Sebrae Carlos
Melles; a secretaria municipal de Saúde, Adelma Lucia
Silva; a diretora de Saúde, Adriana Rogeri; o médico,
Clécio Alberto Pimenta, responsável técnico da Gine-
cologia e Obstetrícia e representando os discentes do
curso de Medicina, Túlio Daher Pacheco.
INSCRIÇÕES
Termina nesta semana as inscrições para o curso de Ba-
charelado Interdisciplinar em Inovação, Ciência e
Tecnologia, no Campus da UFLA em Paraíso. As inscri-
ções podem ser feitas pelo site da Coordenadoria-Geral
de Processos Seletivos da UFLA (Cops) até o dia 16 de
dezembro. O edital disponibiliza 90 vagas para o primei-
ro semestre letivo de 2022, metade para preenchimento
por ampla concorrência e metade reservada a estudan-
tes que cursaram integralmente o ensino médio em es-
colas públicas. A distribuição das vagas reservadas será
feita em oito grupos, especificados no edital. A taxa de
inscrição é de R$ 65. Ao se inscrever, o candidato deve
ter concluído, no mínimo, a 3ª série do Ensino Médio cuja
modalidade de ensino seja regular (três anos), ou a 4ª
série do Ensino Médio cuja modalidade de ensino seja
de quatro anos. As aulas de Engenharia no Campus Pa-
raíso terão início em março de 2022.
SELEÇÃO
A classificação será baseada nas notas obtidas no Exa-
me Nacional do Ensino Médio (Enem), realizado nas
edições de 2018, 2019 ou 2020, conforme a opção do
candidato e os pesos das áreas e as notas mínimas
deliberadas pelo colegiado de curso. A tabela com as
notas mínimas nas provas e na redação está disponí-
vel no edital.  O resultado preliminar do processo sele-
tivo será publicado a partir do dia 12 de janeiro de 2022
e o resultado final, sairá no dia 20 de janeiro de 2022,
ambos no site da COPS. As datas para a matrícula inici-
al serão divulgadas no informe “Instruções Específicas
para a Matrícula Inicial”, publicado no site da Diretoria
de Registro e Controle Acadêmico DRCA, juntamente
com o resultado do processo seletivo. O candidato deve
ficar atento às datas das convocações e dos períodos
de matrícula.
ASSOCIAÇÃO
E foi lançada a semente para a criação da associação
dos ex-vereadores de São Sebastião do Paraíso. O tra-
balho liderado por Ricarte Tadeu Pedroso já conta nos
bastidores com a adesão de dezenas de nomes. Du-
rante a sessão solene do Legislativo nesta semana as
articulações foram bem movimentadas, independente
de siglas partidárias. A proposta é de congregar de for-
ma cooperativa contribuindo para a troca de experiên-
cias. A iniciativa foi bem acolhida pelo atual presidente
da Câmara, Lisandro José Monteiro que prometeu apoi-
ar a causa.
AERONAVE DOADA
O Diário Oficial da União trouxe em sua edição de sex-
ta-feira,10, a publicação do Extrato de Doação realiza-
da pela ANAC (Agência Nacional de Aviação Civil) para
o Aeroclube de São Sebastião do Paraíso. No docu-
mento cita a aeronave de matrícula PP-FLN, um Aero
Boero, comumente utilizado para aulas de instrução de
voo. O equipamento foi avaliado em R$15.686,40. As-
sinam o contrato de doação Lélio Trida Sene, superin-
tendente de Administração e Finanças da Anac e
Luciano Alves de Oliveira Júnior, presidente do
Aeroclube de São Sebastião do Paraíso, documento
datado em 4 de  dezembro de 2.021.O aparelho veio
para a cidade por intermédio do então ministro do Es-
porte e Turismo, o ex-deputado federal, Carlos Melles.
PROGRAMAÇÃO
A Prefeitura de Paraíso divulgou na sexta-feira,10, a
programação do projeto Praça Viva que prevê a reali-
zação de atividades artísticas na Praça Comendador
João Alves, a Fonte Luminosa, no período que antece-
de o Natal. Até o dia 23 de dezembro serão várias as
atrações de vários os gêneros que prometem movimen-
tar as noites em mais uma atração para a região central
da cidade. As atividades começam a partir das 19 ho-
ras com direito a apresentações de duplas sertanejas,
capoeira, desfiles de moda, balé pagode, pop rock, dan-
ça do ventre, música erudita, orquestra e seresta. Uma
vasta programação para os novos tempos de Paraíso
diferente, ainda comemorando os 200 anos de funda-
ção da cidade. Vale a pena conferir.
EXPECTATIVA DO REPASSE
O primeiro decêndio do Fundo de Participação dos Mu-
nicípios (FPM) dos municípios mineiros trouxe às con-
tas municipais um total de R$ 687.924.675,37. O valor
já considera o desconto da retenção do Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb) e
caiu nas contas das prefeituras na sexta-feira,10. Na
comparação com o mesmo repasse de 2020, este
decêndio teve crescimento de 12,05%, considerando o
efeito da inflação no período. O primeiro decêndio do
mês é fundamental para o desempenho dos demais re-
passes, isso porque ele é a base de cálculo dos de-
mais. A estimativa para a Prefeitura de Paraíso era do
recebimento de R$ 2.450.469,76 em valores brutos, R$
490.093,95 do Fundeb; além de R$ 24.504,70 do
Pasep. Durante 2021, todos os meses apresentaram,
até agora, aumento em relação a 2020. No acumulado
deste ano, o crescimento soma 24,44% quando com-
parado ao mesmo período do ano passado.

ministração pública. Mas os deputados não parecem
muito dispostos a votar o projeto.

Também não parece haver muita disposição para vo-
tar o projeto que regulamenta a avaliação de desempe-
nho no serviço público. Apresentado pelo Executivo em
1998, o PLP 248/98 foi aprovado pela Câmara no ano
seguinte e pelo Senado no ano 2000, com emendas.
Desde então, aguarda nova análise pelo Plenário da
Câmara.

Proposto em 2016, o projeto que combate os
supersalários no serviço público (PL 6726/16) também
enfrenta dificuldades no Congresso. Após forte
mobilização da sociedade civil e mais de 4 anos de
tramitação, foi finalmente aprovado pela Câmara em ju-
lho. Desde então, porém, não teve sequer a indicação
de relator na CCJ do Senado.

Isso sem falar daquele que é um dos mais importan-
tes e prioritários projetos para o país, que é a reforma
tributária. Diante da omissão do governo, todos os pro-
jetos que enfrentam o problema da complexidade do
nosso sistema tributário seguem parados. Enquanto isso,
o governo apresenta projetos pontuais, que lidam (mal)
com problemas menores. E mesmo esses encontram di-
ficuldades para serem votados.

Naturalmente, projetos que enfrentam problemas com-
plexos são mais difíceis de ser aprovados. Nem deseja-
mos que sejam aprovados a toque de caixa, sem o ne-
cessário diálogo com a sociedade. Mas não parece ser
essa a razão da demora. Muitos desses projetos sim-
plesmente aguardam por sua aprovação sem qualquer
movimentação (como audiências públicas). As dificulda-
des que enfrentam revelam, na verdade, a baixa adesão
a eles por parte dos nossos representantes, em geral
mais focados em se reeleger do que em resolver os pro-
blemas do país. Como não podemos aprová-los sem os
representantes que temos, talvez seja a hora de pensar-
mos em substituí-los.

(Hoje em Dia 04/12/2021)

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/
MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
04/12 - Mercedes Alvarenga de Souza, 83 anos
05/12 - Paulino Domingues, 79 anos
06/12 - Juliane Regina de Lima, 44 anos
09/12 - Dione Aparecido Costa Garcia, 34 anos
10/12 - Maria Aparecida Lisboa, 75 anos

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito no
uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao Proc. nº
248/21, Pregão Pres. nº 56/21, cujo objeto é “Aquisição de materiais e
equipamentos médico-hospitalares”, com as empresas: LUMAR COMER-
CIO DE PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA, CNPJ 49.228.695/0001-
52, pelo valor global de R$ 128.587,70; CIRURGICA MARTOMED LTDA.
- EPP, CNPJ 44.689.867/0001-71, pelo valor global de R$ 33.836,00;
MED CENTER COMERCIAL LTDA, CNPJ 00.874.929/0001-40, pelo
valor global de R$ 246.677,02; ALFALAGOS LTDA, CNPJ 05.194.502/
0001-14, pelo valor global de R$ 127.171,40; ACACIA COMERCIO DE
MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ 03.945.035/0001-91, pelo valor global
de R$ 38.378,00; VALE COMERCIAL LTDA, CNPJ 71.336.101/0001-
86, pelo valor global de R$ 62.157,10; DIMEBRAS COMERCIAL HOSPI-
TALAR LTDA, CNPJ 56.081.482/0001-06, pelo valor global de R$
81.092,20; CIRURGICA UNIAO LTDA, CNPJ 04.063.331/0001-21, pelo
valor global de R$ 126.278,35; FARMA 2 PRODUTOS PARA SAUDE
LTDA EPP, CNPJ 24.826.631/0001-22, pelo valor global de R$ 35.031,20;
DISTRIMIX DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ
01.417.694/0001-20, pelo valor global de R$ 1.123,00; MHEDICA SERVICE
COMERCIO E MANUTENCAO LTDA., CNPJ 08.245.855/0001-94, pelo
valor global de R$ 4.177,40; MEDLEVENSOHN COMERCIO E
REPRESENTACOES DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA., CNPJ
05.343.029/0001-90, pelo valor global de R$ 1.800,00; JN DIAGNOSTICA
LTDA-EPP, CNPJ 13.513.088/0001-97, pelo valor global de R$ 44.014,00.
Itamogi/MG - 10/12/21 - José Carlos da Silva – Prefeito em exercício

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade
de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: Abaixo
segue a lista dos casamentos para serem publicados: 1 - BRUNO DE SOUSA
FURTADO E DEBORAH SOARES DA SILVA. RUA TIRADENTES, Nº 144; 2 -
IGOR FELIPE DE MELO SOUZA E THAINÁ CRISTINA BATISTA DOS SANTOS.
RUA JOSÉ GOMES NETO, Nº 621; 3 - RAYNER AUGUSTO SOUZA MIRANDA E
JOICE SILVEIRA FERREIRA. RUA CELULAR HERCULANO DE MELO, 111; 4 -
RODRIGO DE LIMA NAVES E LETICIA BARBOSA SANTANELLI. RUA JOSÉ
FELIX FILHO, 60; 5 - JOHN ANDERSON SOUZA DE PADUA E ADNA GOULART
DE CAMPOS OLIVEIRA. RUA JOSÉ BONACINI FILHO, 310; 6 - NILMAR
HENRQIUE MACHADO ARAUJO E SAMARA BARBOSA SOUZA. SÍTIO IRMÃO
SOUZA 7 - JUAN CARLOS PEREIRA DE LIMA E YAMILA PASCHOALINO SE-
CUNDO. RUA WEVERSON TASSAR DE ALMEIDA, 95 8 - WANDERSON DA
SILVA SOUSA E PRISCILA KAREM CABRAL DA SILVA. RUA FRANCISCA PI-
MENTA DE PÁDUA, 180; 9 - JHONY FERNANDES ALVES E MARIA FERNANDA
OLIVEIRA ALMEIDA. RUA JORNALISTA ROBERTO SCARANO, 171; 10 -
RICARDO MORAES VIEIRA E DANIELE CAMPOS SOUZA. RUA MARIO
CALEIRO, 25; 11- JEDERSON DONÁRIO DA SILVA BERALDO E EDIVÂNIA DE
JESUS NETO. RUA JOAQUIM GONÇALVES NOGUEIRA, 145; 12 - ANDERSON
DANIEL MENDES E KESIA CAROLINE DE SOUZA GABRIEL. RUA MARIA JOSÉ
DE PAULA, 460; 13 -  PABLO NASCIMENTO MANDELO E AMANDA GABRIELA
VALÉRIO. RUA BENTO CORDEIRO, 65; 14 -   WDSON DOS REIS CARVALHO
E REGIANE CARLA DUARTE. RUA ANTONIO JOAQUIM, 311; 15 - LISTER
RAGONI BORGES E ANDREZA DE PADUA FONSECA. RUA VICENTE BRAGA,
1500; 16 - CARLOS HENRIQUE DE OLIVEIRA PIOLA  E PAMELA REGINA
CORRÊA. RUA APARECIDA JÁ PAOLO ALOISE, 315; 17 -   NIGELSON JESUS
FARIA E VALMIRA ALVES DA COSTA. RUA GERALDO ALVES DA COSTA, 200;
18 - MARCO AURELIO CABRERA BELLINI E SILVANIA CANDIDA DA SILVA.
RUA CLAUDIO HERCULANO DUARTE, 295; 19 - GUILHERME SILVA REGO
BERGAMASCO E CINTIA RAQUEL LOPES DA ROCHA. RUA FRANCISCO
SALLES FERREIRA, 440; 20 - JONAS MATEUS BRAVO DA COSTA E JÉSSICA
CRISTINA DOMINGOS FIDELIS. RUA DJANIRA ALVES ZAGUE, 572

COMUNICADO
CONDOMÍNIO CACHOEIRA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convidamos a todos condôminos a participarem da eleição para
escolha de Síndico e diretoria biênio (2022 / 2023),que será realizada
no dia 26 de dezembro de 2021 (domingo) das 08:00 hs às 16:00
hs, na sede do escritório do Condomínio Cachoeira.

Terá direito a 1 (um) voto, por lote, todo proprietário (a), que poderá
ser representando por seu cônjuge (desde que não seja co-
proprietário), filho (a) ou procurador, desde que apresente: (a)
documento de identificação; (b) esteja adimplente com as taxas
condominiais (Art. 1335, inciso III, do Código Civil-Lei 10406/02); (c)
apresente procuração com poderes específicos .

De acordo com a Cláusula Oitava, Parágrafo Quarto da Convenção
Condominial do Condomínio Cachoeira, é facultado aos condôminos,
que não puderem comparecer às Assembleias Gerais, o direito de
representação, por meio de mandatos (procurações) com poderes
específicos, limitando cada mandatário (procurador) a representar, no
máximo, 3 (três) mandantes (condôminos).

As assinaturas dos mandantes (condôminos) deverão ter firma
reconhecida em cartório, conforme preceitua o art. 654, §2º, do Código
Civil.

Os interessados em compor chapa para a disputa dos Cargos de
Síndico, Subsíndico, Tesoureiro, Secretário e Conselheiros deverão
apresentar documentação exigida na sede do escritório no prazo
máximo de até 10 dias antes da data das eleições para o devido registro.
Lembrando também, que todos estes membros devem estar quite com
todas as suas obrigações condominiais da unidade autônoma a qual
representa, conforme previsto no Código Civil e votado e aprovado
pela maioria dos condôminos em Assembleia Geral do dia 31/10/2021.

De antemão, a administração agradece, ressaltando a importância
da participação de cada um neste processo e se coloca disposição
para esclarecimento de quaisquer dúvidas que se façam necessárias.
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

O paraisense Marcio Donizete de
Aguiar é diretor da MDA Soluções
em Tecnologia, empresa que comple-
tou 27 anos de atividades em São Se-
bastião do Paraíso. Fez curso técnico
em eletrônica em Mococa, concluído
em 1984. Estagiou em Ribeirão Preto
por alguns anos. Retornou à terra na-
tal em 1990, quando começou a traba-
lhar na Fax Informática, a primeira
empresa a se instalar em Paraíso nes-
se segmento.

O primeiro endereço da Fax
Informática foi no Edifício Ouro Verde,
numa sala no pavimento térreo. Depois
foi para um imóvel na confluência das
ruas Pimenta de Pádua e Tenente José
Joaquim. O proprietário resolveu fe-
char a loja em Paraíso e transferir-se
para Passos. Márcio preferiu ficar, e
abrir seu próprio negócio.

A MDA iniciou suas atividades
em 1994 num cômodo na casa dos pais
de Márcio, na rua Pimenta de Pádua,
2.323. Precisou de maior espaço, e lhe
foi cedido mais uma parte da casa.
Mesmo assim, com o passar dos anos
não mais comportou o crescimento da
empresa. “Compramos o terreno e
construímos esse prédio onde esta-
mos na Pimenta de Pádua, 2.380, inau-
gurado em 2006”, conta.

Ele cursou Administração de Em-
presas e depois Ciências Contábeis.
Recentemente prestou exame no
ENEM e se classificou bem.  “Feliz-
mente gosto muito de estudar, sou
curioso, adoro tecnologia e está em
meus planos fazer nova faculdade.
Penso em ingressar na UFLA, para isso
preciso conciliar o tempo”, enfatiza.

A MDA tem sua loja física onde
disponibiliza equipamentos e supri-
mentos para manutenção, conectivi-
dade, produtos para casa inteligente,
mas seu foco é em projetos maiores.
“Prestamos serviços para várias em-
presas, usuários domésticos, escolas,
governo, bancos, Secretarias estadu-
ais da Fazenda, Educação, Receita
Federal, Judiciário, Copasa. Atende-
mos também postos de combustíveis

fazendo automação, que consiste em li-
gar um aparelho concen-trador que co-
lhe informação das bombas de abasteci-
mento, joga no computador, e emite o
cupom. Essa integração já fazemos des-
de o ano 2.000. Atendemos em um raio
maior este setor de postos de combustí-
veis, em toda a região, e até Alfenas. Nos
demais segmentos o maior número de
clientes é em Paraíso e algumas cidades
da região. Atualmente fazemos muitos
atendimentos remotos, e com a pan-
demia desenvolvemos mais ferramentas
para desenvolver o trabalho sem neces-
sidade de locomoção. Mas quando ne-
cessário, temos veículos e equipes que
vão ao local”, explica o diretor da MDA.

Outra área de atuação da empresa é
na de tecnologia para as chamadas ca-
sas inteligentes. “É algo que estamos
fazendo bastante essa evolução das
construções civis por comandos de voz,
iluminação, ar condicionado, abertura de
janelas, cortinas. Minha residência é uma
casa modelo e tem o máximo de tecnolo-
gia que conseguimos colocar, da irriga-
ção das plantas do jardim até climatiza-
ção, eletrodomésticos, que são contro-
lados à distância, ou por comandos de
voz. A gente tem feito esse trabalho em
algumas casas aqui em Paraíso, uso des-
sa tecnologia”.

Esse mesmo avanço tecnológico,
Marcio tem utilizado no agronegócio.
“Sou filho de produtor rural, e minha
esposa também. Herdamos algumas ter-
ras onde procuramos ter o máximo de
tecnologia. São negócios pequenos, e
estamos os transformando em empresas
que sejam rentáveis. Tecnologia volta-
da ao campo me agrada muito. Criamos
gado da raça nelore, e fazemos a
rastreabilidade dos animais com a im-
plantação de chips, e acompanhamos
mês a mês a evolução dos filhotes. O
objetivo é ter o mínimo de perdas possí-
veis, conseguir melhoramento genético.
De acordo com evolução dos bezerros,
analisamos qual genética é melhor, e va-
mos apurando. Também serve para lo-
calização de animais, facilitar a conta-
gem dentre outras utilidades”, explica.

MDA Soluções em Tecnologia,
cresceu a passos firmes e sólidos

Marcio diz acompanhar bastante ati-
vidades e novidades divulgadas pela
ESALQ – Escola Superior de Agricultu-
ra Luiz de Queiroz, USP-  de Piracicaba,
onde estuda seu filho. “Penso em algo
voltado para o agro futuramente. Na tro-
ca de experiências com ele, juntamos
tecnologia com o que está rodando no
mundo ao agronegócio. Como sempre,
com passos firmes para a gente poder
chegar ao nosso objetivo”, enfatiza.

Com a experiência de quem está
antenado e utilizando tecnologia de pon-
ta, Márcio lembra a agilidade com que
avanços têm ocorrido. “Comecei na área
de eletrônica e fui conhecer o primeiro
computador na Escola Técnica em

Muzambinho. Era uma novidade, algo
muito caro, valor altíssimo, em dólar.

Na área técnica, no início atendía-
mos bancos (principalmente o Itaú) e
grandes comerciantes. Em Paraíso inici-
amos com o Tonin, alguns magazines que
existiam na cidade, Supermercado Dadá.
Aos poucos foi progredindo e passa-
mos a atender concessionárias de veí-
culos. Empresas maiores começaram a
ser informatizadas, depois empresas de
menor porte, posteriormente nas resi-
dências”, conta.

Nessa retrospectiva, Marcio Donize-
te de Aguiar recorda ter sido uma traje-
tória de trabalho “desde a portinha que
abriu, para o primeiro negócio. A inau-

guração dessa loja foi momento
marcante por se tratar de uma con-
quista. De onde a gente saiu para cá
foi um grande salto. Foi um momento
gratificante, importante”.

Acho a Associação Comercial pri-
mordial, essencial para o nosso co-
mércio, nossa cidade. Foi muito bem
administrada na gestão do Dr. Ailton
Sillos, que foi longa, digna de aplau-
sos. Postura austera a dele, mas ex-
tremamente eficiente, deu muito cer-
to. A dedicação de seu tempo, ele ves-
tiu a camisa, literalmente. Vejo que era
necessário uma inovação, até por que
ele precisava se acomodar. A equipe
que assumiu é composta por empre-
sários dinâmicos. O presidente eleito,
Dr. Matheus, escolheu bem, num tom
pessoal. Bastante disposto a traba-
lhar, a trocar ideias. Gente que corre
atrás, empreendedora. Tem que ter
essa inquietude para mover, evoluir.
Vai ser uma equipe para tentar fazer
um pouco do que Dr. Ailton fazia so-
zinho”, observa Márcio.

E acrescenta: “Dr. Matheus falou
muito bem que a gestão dele será
focada em novas tecnologias, inova-
ção, e certamente isso trará mais evo-
lução para a cidade, mais conforto,
gerar riquezas, a colocando na van-
guarda em todos os setores, seja no
comércio, no agronegócio, na indús-
tria”.

A MDA chegou no que é hoje gra-
ças principalmente aos meus colabo-
radores que foram peças muito impor-
tantes. Por muitos anos minha irmã
Márcia dedicou a vida dela aqui. Te-
nho colaborador que está comigo há
mais de 25 anos. São todos muito efi-
cientes, dedicados. A minha esposa
Andréa Rezende de Paula Aguiar que
trabalha aqui. É uma empresa peque-
na, familiar, mas todos literalmente
vestem a camisa. Sozinhos não con-
seguimos nada, mas em um grupo mo-
tivado, dedicado, podemos ir longe.
Ainda que devagar, conforme o mer-
cado possibilita, a gente vai crescen-
do”.

Marcio Donizete de Aguiar é diretor da MDA

A diretoria da ACISSP (As-
sociação Comercial, Industri-
al, Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso)
realizou, em parceria com o
Grupo Controle, homenagem
ao presidente da instituição,
engenheiro Ailton Rocha de
Sillos, pelos seus 30 anos de
dedicação à associação, entre
conselheiro, diretor e presiden-
te da mesma. O seu mandato
termina no próximo dia 31 de
dezembro.

A solenidade dividiu-se em
duas partes, sendo a primeira
conduzida pelo Grupo Contro-
le que, anualmente, realiza um
encontro de empreendedores e
nesta oportunidade homena-
geou o empreendedorismo so-
cial praticado por Ailton Sillos
ao longo dos anos de envolvi-
mento e dedicação à ACISSP.
Foi apresentado o currículo do
presidente da associação, des-
de sua família, formação, vida
profissional em Furnas Cen-
trais Elétricas onde entrou
como técnico e se formou en-
genheiro, sua dedicação à as-
sociação comercial e sua atua-
ção como cidadão prestante.

“É um trabalho diferencia-
do e o engenheiro Ailton Sillos
é um ser humano ímpar. Com
sua dedicação, entrega e traba-
lho hoje temos uma das melho-
res e mais estruturadas asso-
ciações comerciais e empresa-
riais do país. Além disso ele é
um cidadão atuante na nossa
comunidade e buscou sempre
a melhoria da qualidade de vida
de nosso povo. Temos muita
gratidão e Paraíso se orgulha
muito desse seu filho”, desta-
cou o diretor executivo do Gru-
po Controle Marcelo de Pádua.

Vídeos com depoimentos
de familiares, amigos, repre-
sentantes das federações e con-
federações associativistas e
autoridades destacaram a rele-
vância de seu trabalho, dedica-
ção e empenho em tornar a

ACISSP uma referência naci-
onal do segmento, com servi-
ços e atuação destacada na co-
munidade regional pelo dina-
mismo, pioneirismo e empreen-
dedorismo na condução da ins-
tituição.

Gravaram mensagens o pre-
sidente da Federaminas (Fede-
ração das Associações Comer-
ciais e Empresariais de Minas
Gerais) Valmir Rodrigues da
Silva, da CACB (Confederação
das Associações Comerciais do
Brasil) George Pinheiro, da
FCDL (Federação das Câmaras
de Dirigentes Lojistas) de Mi-
nas Gerais Frank Sinatra San-
tos Chaves e da CNDL (Con-
federação Nacional dos Diri-
gentes Lojistas) José César da
Costa.

Na segunda parte do even-
to foram prestadas homena-
gens por entidades da cidade
que reconhecem no trabalho do
presidente da ACISSP um
referencial de lisura, honestida-
de, competência e dedicação.
As cooperativas de crédito
Sicoob Paraísocred, Sicoob
Nossocrédito e Sicredi das
Culturas homenagearam o pre-
sidente da instituição e desta-
caram suas qualidades e em-
penho na condução da associ-
ação.

As operadoras de planos de
saúde, Unimed e Ampara, tam-
bém reconheceram o valor da
atuação de Ailton Sillos, prin-
cipalmente na administração e
gestão dos convênios. “O se-
nhor com seu trabalho, visão e
empreendedorismo possibilitou
que muitas famílias paraisense
tivessem plano de saúde, fato
que seria impossível para mui-
tas delas se não fosse pela
implementação desse serviço,
feita pelo senhor, na ACISSP”,
analisou o presidente da
Unimed, Dr. Matheus Colom-
baroli que a partir do dia pri-
meiro de janeiro passa a presi-
dir também a ACISSP.

A Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so, através de seu provedor,
Fernando Alvarenga, reconhe-
ceu o trabalho de Ailton Sillos
na associação comercial e des-
tacou sua atuação como mem-
bro da Irmandade mantenedora
do hospital e de sua disponibi-
lidade de sempre auxiliar a ins-
tituição quando foi preciso.
“Continuamos contando com
sua força, capacidade de tra-
balho e inteligência na nossa
Santa Casa”,  convocou o
provedor Fernando Alvaren-
ga.

O deputado estadual Antô-

Ailton Sillos é homenageado pelos 30 anos
de dedicação à ACISSP/CDL

nio Carlos Arantes esteve pre-
sente a homenagem e destacou
o reconhecimento do nome
Ailton Sillos. “Muitas vezes em
minhas andanças por Minas e
pelo Brasil ao chegar e dizer que
sou de São Sebastião do Para-
íso, em diversas ocasiões as
pessoas podem não saber onde
fica a cidade, mas me dizem
que conhecem um exemplo de
trabalho que é o nosso presi-
dente da ACISSP Ailton Sillos.
São sempre comentários
elogiosos e referências que
qualificam esse nobre cidadão
paraisense”, destacou Arantes.

O presidente da Câmara de
Vereadores da cidade, Lizandro
Monteiro, destacou o exemplo
e legado deixado pelo presiden-
te da ACISSP. “Somente nos
últimos dias é a terceira home-
nagem que participo em reco-
nhecimento ao Dr. Ailton Sillos.
Tivemos oportunidade de re-
centemente, em solenidade na
Câmara de vereadores pelos
200 anos de Paraíso, reconhe-
cer o trabalho feito por ele em
nossa comunidade. O seu
nome, sua história, realizações
e reconhecimento estão grava-
dos na história de nossa cida-
de”, comentou o presidente do
legislativo.

Já o prefeito Marcelo Mo-

rais destacou sua pujança e re-
conhecimento da população ao
nome Ailton Sillos. “O senhor
sempre foi uma liderança reco-
nhecidamente capaz, com-
petente, empreendedora e sen-
sível às causas de nossa co-
munidade. Prova disso são es-
ses inúmeros depoimentos,
homenagens e aplausos ao se-
nhor. Nossa cidade será eter-
namente grata ao senhor por
essa dedicação à nossa Paraí-
so”, finalizou o prefeito.

O presidente nacional do
SEBRAE, Carlos Melles, em
vídeo disse que a gestão de
Ailton Sillos “foi diferenciada,
dignificou São Sebastião do
Paraíso, uma vida dedicada ao
associativismo. Como seu ami-
go, conterrâneo, lhe faço mi-
nhas melhores homenagens de
reconhecimento. Como ho-
mem público tenho que dizer a
diferença que ele fez, para nos-
sa cidade, para Minas. Ocupou
cargos relevantes dentro da
área do associativismo comer-
cial no Estado de Minas Gerais.
O comércio paraisense certa-
mente vai reconhecer esse seu
legado, profícuo, correto,
competente. Por onde Ailton
foi chamado a colaborar, ele
sempre emprestou o melhor de
si mesmo”.

Em discurso, visivel-
mente emocionado, o presiden-
te da ACISSP, Ailton Sillos,
destacou o momento vivido e
da alegria de poder compar-
tilhá-lo com todos. “Acho que
não mereço tamanha reverên-
cia. Apenas quis servir minha
cidade, onde nasci e sempre
procurei ser útil.

Hoje dois presidentes de fe-
derações e confederações co-
merciais, as maiores autorida-
des de Paraíso e todos vocês
que aqui estão, que são tão
caros a mim, deixaram-me
imensamente feliz. Hoje acre-
dito que Deus me agraciou
com muito mais do que me-
recia. Muito obrigado a todos
e quero finalizar dizendo que
ainda tenho muita força de
trabalho e vou continuar ati-
vo na minha comunidade”,
destacou Sillos que se desli-
ga da presidência da ACISSP
no próximo dia 31 de dezem-
bro.

Ao final da solenidade a atu-
al diretoria da ACISSP fez o
descerramento de uma placa
que irá ser fixada no novo pré-
dio da associação que passa a
ser denominado “Centro Em-
presarial Paraisense Engenhei-
ro Ailton Sillos”.

por Luiz Fernando Souza

Evento realizado pela diretoria da associação em parceria com o Grupo Controle reuniu familiares,
empresários, instituições e autoridades que reconheceram o trabalho e dedicação de Sillos ao associativismo.

Nelson Duarte

MARCO AURÉLIO - FAMA PHOTO STÚDIO
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No dia 30 de novem-
bro foi assinado um pro-
tocolo de intenções en-
tre a Matsuda Minas e
a SDE (Secretaria de
Desenvolvimento Eco-
nômico do Estado da

No dia 29 de novem-
bro de 2021 o saudoso
diretor-presidente do
Grupo Matsuda, Jorge
Matsuda recebeu uma
justa homenagem na Câ-
mara Municipal de Pre-
sidente Prudente (SP).

Jorge recebeu o títu-
lo de Cidadão Prudenti-
no "in memoriam" pelos
relevantes serviços
prestados a comunidade
Prudentina como em-
presário no ramo do
agronegócio, gerando
empregos e tecnologia,
contribuindo com a van-
guarda do agronegócio
brasileiro.

FONTE: https://www.imparcial.com.br

Matsuda vai investir R$ 12 milhões
no interior da BAHIA

In memoriam, Jorge Matsuda
recebe Título de Cidadão Prudentino

FOTOS: Reprodução

Bahia), onde a Matsuda
fará novos investimentos
estimados em 12  mi-
lhões de reais, para am-
pliação e regularização de
sua  unidade instalada em
Vitória da Conquista.

"Esses novos inves-
timentos são importan-
tíssimos, pois mostra a
capacidade que a Bahia
tem em atrair novos
empreendimentos. Va-
mos continuar traba-

lhando para ampliar as
instalações e amplia-
ções de empresas no
estado" afirma Nelson
Leal, Secretário de De-
senvolvimento Econô-
mico.

A Matsuda pretende
investir na ampliação e
regularização de sua uni-
dade industrial destinada
a fabricação de ração
animal.

A previsão é manter

os 572 empregos atu-
ais entre diretos e indi-
retos e gerar mais 63
novos postos de traba-
lho durante a fase de
ampliação da unidade.

FONTE: https://bahiaeconomica.com.br

FOTOS: Reprodução

A homenagem concedida em memória do empresário Jorge Matsuda foi recebida pela esposa Júlia Matsuda e seu filho Leonardo Matsuda

Assinatura do protocolo de intenção entre a Matsuda e o Governo do Estado da Bahia, pelos senhores Leonardo Cerise (diretor da Matsuda), Fabiano Lana (gerente regional da Matsuda),
Nelson Souza Leal (Secretário de Desenvolvimento Econômico do Estado da Bahia), Jucimara Rodrigues (Superintendente da SDE) e demais membros da SDE

DIVULGAÇÃO
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 091/2021 Processo nº 1570/
2021, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço
Por Item Objeto: Registro de preços para a escolha mais vantajosa e eventual
contratação de empresa objetivando a locação de diversos caminhões, pelo
período de 12 meses segundo requerimento da Secretaria Municipal de Cbras,
Serviços Públicos e Planejamento Urbano.  A abertura será dia 29 de
dezembro de 2021, às 09:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 08:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 10 de
dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 078/2021 Processo nº 1463/
2021, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço
Por Global. Objeto: Aquisição de um conjunto de chafarizes flutuantes
destinados a revitalização da lagoinha situada na Praça Santa Paula Frassinetti,
com entrega imediata, segundo requerimento da Secretaria Municipal de
Obras, Serviços Públicos e Planejamento Urbano. A abertura será dia 29 de
dezembro de 2021, às 12:30horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 08:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 10 de
dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo
de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 090/2021 Processo nº 1569/
2021, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço
Por lote. Objeto: Aquisição de diversos tipos de divisórias e acessórios e
toldos destinados a reestruturação do Ambulatório Municipal e Vigilância
Epidemiológica, que integram a manutenção das atividades da Secretaria
Municipal de Saúde, com entrega imediata e integral.   A abertura será dia 30
de dezembro de 2021, às 09:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 08:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 10 de
dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 025/2021, Processo
nº 0773/2021, Tipo Menor Preço Por Item. Objeto: “Aquisição de oxímetros
para os pacientes da Fisioterapia Ambulatorial portadores de patologias
respiratórias; equipamentos destinados ao Laboratório Regional de Prótese
Dentária – LRPD; equipamentos para as Unidades de Saúde da Família, Equipes
de Saúde Bucal da Atenção Básica e CEO (READEQUAÇÃO DOS
CONSULTÓRIOS ODONTOLÓGICOS TRANS COVID-19) para melhor
prestação de serviços aos usuários, de acordo com a RESOLUÇÃO SES/MG
n° 6.964 de 04 de Dezembro de 2019, RESOLUÇÃO SES/MG n° 6.961 de 04
de Dezembro de 2019 e RESOLUÇÃO SES/MG n° 7.097 de 08 de Dezembro
de 2020; com entrega imediata, de acordo com as necessidades da
Administração, com itens de livre participação e itens de cota reservada para
ME, EPP e MEI e cota de livre participação.” A abertura será dia 28 de
Dezembro de 2021, às 08:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 09:00 às 16:30 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 10 de
Dezembro de 2021. ROSIÉLY MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 079/2021 Registro de Preços nº
053/2021 Processo nº 1476/2021, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério
de Julgamento: Menor Preço Por Item. Objeto: Registro de Preços para
escolha mais vantajosa e eventual contratação de fornecedor objetivando a
aquisição de Pão Francês e Pão Doce para o atendimento das Secretarias
Municipais e demais órgãos da Municipalidade, destinados à alimentação

escolar e lanche dos servidores, com entrega parcelada, por um período de 12
(doze) meses, sendo que esta terá itens exclusivos a ME, EPP ou MEI, itens
de cota reservada para as mesmas e itens de livre participação.  A abertura
será dia 27 de dezembro de 2021, às 12:30horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 08:00 às 17:00
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 10 de dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe–
Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Eletrônico nº 035/2021, Processo nº 947/2021, tipo
licitatório: Menor Preço, Critério de julgamento das propostas: Menor Pre-
ço por Item. Modo de disputa aberto. Objeto: contratação de empresa para
aquisição de 01 aparelho de ultrassom e 1 foco cirúrgico, destinados a Unida-
de de Pronto Atendimento (UPA), integrando a Secretaria Municipal de
Saúde, com entrega imediata, sendo que o item 01 será exclusivo para ME,
EPP ou MEI e o item 02 será de ampla participação, nos termos da Lei
Federal nº 10.520/02, Decreto Municipal nº 5.725/20, Lei Complementar nº
123/06 e suas alterações dadas pela Lei Complementar nº 147/14;
subsidiariamente pela Lei nº 8.666/93 e suas alterações. A abertura será dia 27
de DEZEMBRO de 2021, às 09:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,
diariamente das 08:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e adqui-
ridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 08 de Dezembro de 2021. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO. EX-
TRATO DE EDITAL DO PREGÃO  Nº 058/2021, sob a forma ELETRÔNI-
CA, do tipo MENOR PREÇO, critério de julgamento da proposta MENOR
PREÇO POR ITEM, modo de disputa ABERTO objetivando a aquisição
de 01 van com acessibilidade, 01 pick-up, 02 motos tipo trail e 01
veículo tipo popular para viatura e 01 veículo popular simples, des-
tinados as Secretarias de Educação, Desenvolvimento Social e Segu-
rança Pública, através de pregão eletrônico, com entrega no prazo
de 90 dias. A abertura será dia 28 de Dezembro de 2021, às 09:00 horas. O
Edital completo e as demais informações relativas a presente licitação en-
contram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e no
site www.bbmnetlicitacoes.com.br. Para maiores informações no fone (35)
3539-7015. São Sebastião do Paraíso – MG, 09 de Dezembro de 2021. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 088/2021, Processo
nº 1566/2021, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por lote. Objeto: aquisição de diversos mobiliários,
produtos para saúde, equipamentos e acessórios, destinados ao aparelhamento
do novo Ambulatório Municipal, segundo requerimento da Secretaria Municipal
de Saúde, com entrega imediata e integral. .A abertura será dia 30 de  dezembro
de 2021, às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 08:00 às 17:00,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso –
mg, 10 de dezembro de 2021. Rosiély Mercês de Souza Volpe – pregoeira.
                                                                                                                                                                                                                                                                
Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 086/2021, Processo
nº 1550/2021, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por item. Objeto: Registro de Preços para
contratação de fornecedor(es) objetivando a aquisição  diversos mobiliários
por um período de 12 meses destinados a atender a Secretaria Municipal de
Educação, conforme necessidade da administração. .A abertura será dia 23
de  dezembro de 2021, às 08:30 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 08:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – mg, 10 de dezembro de 2021. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – pregoeira.

Câmara tem sessão solene em
homenagem a ex-vereadores

Solenidade realizada pelo Legislativo integra as comemorações pelos 200 anos de Paraíso

Ascam

A Câmara de São Sebastião
do Paraíso realizou na noite de
quarta-feira, 8, uma Sessão
Solene em homenagem a ex-
vereadores que atuaram no
Legislativo do Município. O
evento conforme o presidente,
Lisandro José Monteiro, é parte
integrante das comemorações
do bicentenário da cidade, “uma
forma de reconhecimento aos
legisladores que já passaram por
aqui e ajudaram a construir o
desenvolvimento de nossa Pa-
raíso”, disse. Durante a soleni-
dade foram destacados cerca de
50 ex-integrantes da casa.

Coube as ex-vereadoras
Dilma Aparecida Oliveira e Lu-
zia Aparecida de Souza Alves
desfraldar o pavilhão nacional
e municipal. O secretário da
mesa diretora, Luiz Benedito de
Paula enfatizou ao fazer a lei-
tura dos nomes dos homena-
geados que “são pessoas que
ajudaram a escrever a história
de Paraíso e trabalharam para
o progresso de nossa cidade”.

Na homenagem foram des-
tacados vereadores que atua-
ram pelo Legislativo desde
1.983. Em outubro a Câmara
já havia realizado solenidade
para destacar os cinco edis
mais longevos que também fo-
ram evidenciados em sessão
especial. “Foi a partir deste
momento que acatamos a su-
gestão para que outros fossem
também lembrados”, comentou
o presidente.

Durante a solenidade fize-
ram uso da palavra os ex-vere-
adores Ricarte Tadeu Pe-droso,
que foi homenageado por seu
filho vereador Vinício José Sca-
rano Pedroso. Ricarte lançou a
proposta de criação de uma as-
sociação de ex-vereadores na
cidade. “Sinto-me gratificado
por esta honraria”, enfatizou. As
portas da casa e o jurídico fo-
ram disponibiliza-dos para que
a proposta seja analisada.

Em sua fala o ex-vereador
José Edites David disse que
gostaria de dividir a homena-
gem por ele recebida com seu
colega já falecido Antonino
José Amorim. “Não poderia
sair deste sodalício sem dividir
com o ilustre amigo esta hon-
raria, mesmo tendo sido cita-
da, que seria in memoriam da-
queles que por aqui passaram,
peço licença, para usar o jar-
gão para fazer uma emenda ao
projeto e dividir esta homena-
gem ao imbatível, aguerrido e
inesquecível Antonino José
Amorim”, destacou.

O ex-presidente José Alves
Campos emocionou-se ao ser
agraciado. “Sinto-me agora
sem expediente. Sempre pro-
curamos fazer o que  estava na
nossa possibilidade,  trabalhar
junto aos colegas em prol do
melhor para nossa Paraíso.
Não tenho raiz telúrica nesta
terra, mas atuar pelo Legislativo
foi uma época magnânima em
minha vida”, disse.

O prefeito Marcelo Morais
também recebeu homenagem
por ter atuado como vereador
na Legislatura passada. Ele
ocupou a tribuna, onde desta-
cou os esforços da atual admi-
nistração para fazer uma polí-
tica que chegue ao cidadão e
agradeceu ao empenho da Câ-
mara em ajudar a Prefeitura a
realizar os objetivos da gestão,
que é levar dignidade a toda a
população.

“A Câmara Municipal não
tem medido esforços para fa-
zer uma política unida à Prefei-
tura, para que consigamos che-
gar até aquele cidadão que não
tem o Poder Público próximo a
ele. Este ano foi um grande de-
safio, devido à pandemia, mas
estamos fazendo o máximo
para chegar até o outro lado da
corda, que é aquele que mais
precisa”, declarou.

No encerramento dos traba-
lhos o presidente Lisandro
Monteiro reforçou que é uma
honra poder receber na casa os
companheiros de Legislativo.
“São cidadãos que muito fize-
ram e fazem pela comunidade,
trabalham para trazer prosperi-
dade para São Sebastião do Pa-
raíso e por atender aos anseios
da população. A todos nosso
respeito e admiração”, finalizou.

Na solenidade foram home-
nageados os ex-vereadores:
Adalberto Ozelin, Ademir Alves
Ross, Ailson Aparecido Nasci-
mento, Antônio Carlos Maffei

Bragiatto, Antônio César
Picirillo, Antônio Fagundes de
Souza, Antônio Otávio de Lima,
Antônio Virgílio de Pádua,
Claudio Luiz de Paula, Cláudio
Santana da Mata, Delmiro
Genésio dos Santos, Dilma
Aparecida de Oliveira, Donizeti
Antonio de Pádua Silva, Edilson
Rodrigues Neves, Edson
Ferreira da Silva, Francisco
Romualdo Rodrigues, Gamaliel
Lucas Carneiro, Hebert Mumic
Ferreira, Henrique Mateus,
Jerônimo Aparecido da Silva,
Jesu Paulo Araújo, João de
Almeida Paula Júnior, José
Alves Campos, José Apareci-
do Ricci, José Caproni de Car-
valho, José Edites David, José
Francisco de Oliveira, José
Gomes, José Luiz Corrêa, José
Luiz das Graças, José Luiz de
Souza, José Marinzeck, José
Ornei Duarte, José Vilson
Amaral, Juliano Carlos Reis,
Lisandro José Monteiro, Luiz
Benedito de Paula, Luzia Apa-
recida de Souza Alves, Marce-
lo Morais, Márcio da Silveira,
Marcos Antonio Vitorino, Ma-
ria Aparecida Cerize Ramos,
Maria Inez Gomes Cristina,
Paulo César de Souza, Pedro
Luiz Cerize Filho, Pedro Sérgio
Delfante, Ricarte Tadeu Pedro-
so, Sebastião Edson Paschoini,
Sérgio Aparecido Gomes, Val-
dir Donizete do Prado, Vinício
José Scarano Pe-droso, Walker
Américo de Oliveira e Welling-
ton Antônio de Carvalho.

O corpo do caminhoneiro
Dione Aparecido Costa Garcia,
de 34 anos, foi sepultado na
manhã desta quinta-feira, 9, no
Cemitério Municipal da Sauda-
de, em São Sebastião do Para-
íso. Ele foi uma das duas víti-
mas fatais resultantes do aci-
dente envolvendo um caminhão
e um veículo utilitário, na tar-
de de quarta-feira, 8, em Po-
ços de Caldas. Lucas Avelino
Martins, de 27 anos, que esta-
va na Fiorino também faleceu,
após ter ficado preso entre as
ferragens.

O acidente ocorreu na re-
gião conhecida como Serra do
Selado, na BR-146, entre Po-
ços de Caldas e Bandeira do
Sul. Segundo informações o
caminhão dirigido por Dione
Garcia transportava uma
retroescavadeira. A máquina se
soltou durante uma curva e caiu
sobre o veículo que transitava
na pista contrária.

O caminhão chegou a tom-

Corpo de
caminhoneiro
acidentado na

BR-146 é sepultado
em Paraíso

Chovia no momento do acidente registrado na tarde
de quarta-feira na BR-146 região de Poços de Caldas

FOTOS: Reprodução

bar e ficou com as rodas para
cima. Já a Fiorino foi esma-
gada, pela máquina pesada,
prensando o seu condutor en-
tre os escombros. Chovia no
momento do acidente.

No caminhão viajava Dione
Garcia e mais dois ocupantes
que sofreram escoriações le-
ves. Dione teve morte instan-
tânea. O motorista da Fiorino,
Lucas Avelino Martins, 27, fi-
cou preso entre as ferragens.
No entanto, ele não resistiu aos
ferimentos. Lucas que era na-
tural de Poços de Caldas foi
sepultado às 10 horas.

O corpo de Dione Garcia
foi transladado para São Sebas-
tião do Paraíso, de onde ele era
natural e tem familiares. O se-
pultamento também ocorreu na
manhã de quinta-feira, 9, no
Cemitério da Saudade. A ocor-
rência foi atendida pela Polícia
Rodoviária Federal, com apoio
de equipes de resgate do Cor-
po de Bombeiros e do Samu.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Em 31 de outubro o JS pu-
blicou matéria apontando que
em diversos locais de Paraíso
faltava sinalização em torres e
topo de edifícios. Novamente
foi dado o alerta que em Para-
íso o Aeroporto Municipal Jo-
aquim Montana JR. é homolo-
gado para receber pouso e de-
colagem de aeronaves durante
24 horas, devido a pista ser
asfaltada e também ter ilumi-
nação artificial para receber
voos noturnos, e a Sta Casa de
Misericórdia vai construir um
heliporto em suas dependênci-
as,

Em todos as cidades que há
edificações ou torres que ultra-
passem os 15 mts de altura,
seja no perímetro urbano ou
rural onde existam torres com
fiações próximas as cabeceiras
de pista de aeroportos, elas têm
que ser sinalizadas, para evitar
acidentes com aeronaves que
podem ser fatal e com danos
irreparáveis para passageiros,
pilotos e tripulantes.

Passados 41 dias da publi-
cação da matéria, a reportagem
do JS novamente percorreu os
locais dentro do perímetro ur-
bano paraisense onde há tor-
res e edifícios com alturas bem
superior a 15 mts onde nas
mesmas não tinha sinalização
com luzes principalmente de
coloração vermelha para alertar
pilotos de aeronaves que na-
quele local existe um obstácu-
lo que pode provocar aciden-
tes. Neste novo levantamento,
sexta-feira 10 de dezembro, foi
constatado que somente a

altíssima torre de telefonia ce-
lular que fica localizada na rua
Rita Borges Libório, no Jardim
Vitória ll tomou a obrigatória
providência e colocou a lâm-
pada de alerta de cor vermelha
no topo da torre.

Ainda existem diversos lo-
cais em Paraíso em que as tor-
res e edifícios estão sem a de-
vida e obrigatória sinalização
noturna. Alguns locais onde não
existe a sinalização noturna são
dois edifícios inacaba-dos na
rua Dr. Placidino Brigagão, cen-
tro, torres de iluminação artifi-
cial nos Estádios da Paraisense
e do Operário E.C., torre de
internet em cima de prédio co-
mercial na Av. Wenceslau Braz,
Bairro Moco-quinha próximo a
Sta Casa de Misericórdia. Se a
fiscalização percorrer a cidade
durante à noite, com certeza
encontrará mais locais com esta
irregularidade. Oportuno lem-
brar recente acidente fatal em
que o avião que transportava a
cantora Marília Mendonça coli-
diu com a fiação que passa
numa torre de energia elétrica
nas proximidades de um aero-
porto, em que a fiação não ti-
nha aquelas bolas vermelhas
que servem de sinalização diur-
na para pilotos de aeronaves.
Morreram o piloto, copiloto,
Marília Mendonça, seu tio e o
empresário da cantora.

Acidentes acontecem, mas
muitos poderiam e podem ser
evitados, basta prudência, pre-
venção e não houver omissão
das autoridades responsáveis
para se fazer cumprir as leis
vigentes, para evitar acidentes
previsíveis.

Torres e topos de
prédios continuam

sem luz sinalizadora

A empresa proprietária da torre de telefonia
celular que fica na rua Rita Borges Libório,

colocou a luz vermelha de sinalização de alerta
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Heliponto na
Santa Casa de

Paraíso agilizará
atendimento
de pacientes

Por vezes aeronave do BOA usa estádio 1º de Maio
para transporte de pacientes que vão para Santa Casa

Reprodução

A Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so já está com o projeto em
andamento para a construção
de um heliponto dentro das ins-
talações da instituição. Neste
sentido foi publicada no Diário
Oficial da União uma Portaria
em que consta o Plano Básico
de Zona de Proteção para o
hospital. A iniciativa visa favo-
recer e agilizar as transferên-
cias de pacientes de diversos
locais que são transportadas
por helicópteros.

A Portaria nº 771 foi assi-
nada em 22 de novembro pelo
diretor do Instituto de Carto-
grafia Aeronáutica, Alessander
de Andrade Santoro e publicada
no Diário Oficial da União em
2 de dezembro. A medida men-
ciona o Plano Básico de Zona
de Proteção de Heliponto
(PBZPH) para o Heliponto San-
ta Casa, em São Sebastião do
Paraíso.

O plano básico é composto
por superfícies, onde se loca-
lizam os locais de aproximação
e decolagem, horizontais,
cônicas e de voo, que regula-
rizam os gabaritos dos objetos
projetados no espaço aéreo
(OPEA) referente a construção
desses nessas áreas. Trata-se
de uma exigência da legislação
referente ao mapeamento da
área e aponta restrições para as
edificações que ocupam ou
podem ocupar áreas próximas
e no entorno do hospital. Con-

forme a Portaria 957 GC3 do
Comando de Aeronáutica exis-
tem diversos tipos de planos
básicos que se dividem em ca-
tegorias específicas.

A construção do heliponto
dentro das instalações do hos-
pital é uma das obras previstas
dentro do plano de expansão da
Santa Casa. O projeto já foi
apresentado em Brasília, pelo
provedor Fernando Montans
Alvarenga. O assunto foi tema
de conversa dele com deputa-
dos que compõem a bancada
mineira no Congresso Nacio-
nal, em trabalho conjunto com
a equipe de captação de recur-
sos para a instituição.

Com esta obra a Santa Casa
pretende agilizar a transferên-
cia de pacientes da micror-re-
gião, macrorregião e também
daqueles que são inseridos no
Sistema CNRAC (nível nacio-
nal) e são atendidos no hospi-
tal. Com freqüência são
registrados em Paraíso a pre-
sença do Helicóptero Arcanjo,
do Corpo de Bombeiros, per-
tencente ao BOA (Batalhão de
Operações Aéreas) transpor-
tando pessoas para atendimento
na Santa Casa.

Por vezes as aterrissagens
acontecem no gramado do es-
tádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves, o 1º de Maio, que
fica a cerca de 500 metros da
entrada do hospital. Quando
assim, o término do transporte
é feito por ambulâncias.

A Secretaria do Tesouro
Nacional confirmou que nesta
quinta-feira, 9, será creditado
na conta das prefeituras o adi-
cional de 1% do Fundo de Par-
ticipação dos Municípios
(FPM) de dezembro. Confor-
me divulgado serão repartidos
R$ 5, 758 bilhões entre os en-
tes. A Confederação Nacional
de Municípios (CNM) divulgou
os valores que cada prefeitura
receberá de acordo com o Es-
tado e o coeficiente de cada um,
cabendo a São Sebastião do
Paraíso um montante superior
a R$ 2 milhões.

Os Municípios recebem to-
dos os anos nos meses de ju-
lho e dezembro 1% da arreca-
dação de Imposto de Renda
(IR) e Imposto sobre Produ-
tos Industrializados (IPI) refe-
rente aos 12 meses anteriores
ao mês do repasse. O FPM é
composto de 22,5% da arreca-
dação desses tributos repassa-
dos a cada decêndio e distri-
buídos de forma proporcional
de acordo com uma tabela de
faixas populacionais.

De acordo com a Confede-
ração Nacional de Municípios
(CNM) o repasse é uma con-

Paraíso recebe R$ 2 mi de repasse
extra 1% FPM de dezembro de 2021

quista da entidade para as pre-
feituras. O montante refere-se
a 1% do valor da arrecadação
do Imposto sobre Produto In-
dustrializado e do Imposto de
Renda contabilizado entre o iní-
cio de dezembro do ano pas-
sado até o final de novembro
deste ano. O valor será depo-
sitado até às 18 horas de quin-
ta-feira,9, um dia antes do pri-
meiro decêndio do Fundo de
Participação dos Municípios –
FPM, para o mês de dezem-
bro.

Conforme levantamento o
valor deste montante, ou seja,
do adicional de 1% do FPM
será maior em 34,66% se com-
parado com o repasse do ano
de 2020 que foi de R$ 4.380
bilhões. Ao longo dos últimos
14 anos, os cofres dos muni-
cípios receberam R$ 48.984
bilhões relacionados a repasses
extras através da Emenda
Constitucional 55/2007, outros
R$ 25 bilhões foram transferi-
dos pela Emenda Constitucio-
nal 84/2014, ou seja, a luta
constante da Confederação em
prol dos municípios já levou
mais de R$ 74,4 bilhões.

A CNM salienta que, de

acordo com a redação da
emenda constitucional nº.55/
2007, ao 1% adicional do FPM
não incide retenção do Fundo
de Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica e de
Valorização dos Profissionais
da Educação (Fundeb). No en-
tanto, trata-se de uma transfe-
rência constitucional e por isso
deve incorporar a Receita Cor-
rente Líquida (RCL) do muni-
cípio e conseqüentemente de-
vem ser aplicados em Manu-
tenção e Desenvolvimento de
Ensino (MDE).

A Confederação informa
que São Sebastião do Paraíso
está entre os 10 municípios
mineiros com coeficiente 2,6.
Eles receberão do adicional de
1% a quantia bruta de R$
2.152.975,84. O valor descon-
tado do Pasep é de R$
21.529,76 e sobrará o valor lí-
quido de R$ 2.131.446,09. Para
2.022 Paraíso ficou entre as
845 cidades que terão o coefi-
ciente mantido. Apenas sete
municípios terão ganhos e su-
birão de classificação, enquanto
que nenhum sofrerá perda no
repasse em função do coefici-
ente.

Este montante irá ajudar os
atuais gestores a pagarem o 13º
salário e suas folhas de paga-
mento, assim como pode aju-
dar a amenizar a situação finan-
ceira de muitos entes munici-
pais. O vice-prefeito Daniel
Thales recentemente informou
que a Prefeitura está com as
folhas de pagamento dos salá-
rios de novembro e dezembro
praticamente fechadas. O sa-
lário de novembro foi pago no
dia 3 de dezembro. A previsão
é de que o 13° salário será pago
no dia 20 de dezembro e a fo-
lha de dezembro no penúltimo
dia do ano.

Mesmo que as projeções e
os indicadores de arrecadação
estejam apontando para um
cenário econômico de retoma-
da, é importante lembrar que o
país ainda atravessa um mo-
mento delicado, no qual discu-
te várias reformas e pautas, tais
como a PEC dos precatórios.
Dito isso, a Confederação sem-
pre alerta aos gestores que te-
nham prudência e cuidado com
a gestão das prefeituras, prin-
cipalmente neste momento de
instabilidade por conta da
Covid-19.

Sebastião Tadeu Ribeiro

No dia 28 de outubro de
2021 o proprietário do Lotea-
mento Rural Recanto Feliz deu
entrada na prefeitura nos do-
cumentos e projetos para a
regularização do referido
loteamento. Moradores do Re-
canto Feliz, que até agora só
tiveram contrariedade, porque
já passou de 15 anos que não
têm energia elétrica em seus
lares e, tão pouco escritura pú-
blica registrada, lhes dando
posse de seus imóveis.

Esta foto de moradores
com cartazes em punho pedin-
do apoio e colaboração dos ve-
readores para atenderem suas
reivindicações, foi há três anos.
São famílias de baixa renda que
residem naquele local, que com
muito sacrifício conseguiram

comprar um lote no Recanto
Feliz e fazer suas casas para
fugirem do aluguel dentro do
perímetro urbano de Paraíso.

Depois que mais uma vez
no dia 28 de outubro passado
o proprietário deu entrada na
documentação para a regulari-
zação do loteamento, morado-
res humildes e esperançosos
disseram ao JS que acredita-
vam que para este Natal eles
poderiam comemorar este fes-
tivo dia 25 de dezembro com
energia elétrica em suas resi-
dências.

Mas pelo jeito vão passar
mais um Natal sem energia elé-
trica. É um crime inaceitável
este fato estar acontecendo em
uma das cidades mais desen-
volvida das Regiões Sul, Sudo-
este e também de todo territó-
rio nacional.

Recanto Feliz:
pelo visto, mais

um ano sem luz de
energia elétrica

Nesta foto registrada há mais de três anos moradores
do Loteamento Recanto Feliz estiveram na Câmara
Municipal para pedir a colaboração dos vereadores

Arquivo

A Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so realizou na quarta-feira, 8,
uma Assembleia Geral Ordiná-
ria, para a escolha dos mem-
bros da diretoria para o biênio
2022/2024. O atual provedor
Fernando Montans Alvarenga
foi escolhido junto com os
membros de sua chapa por
unanimidade para continuar à
frente do cargo. Ele salientou
que o hospital está em plena
fase de expansão com o obje-
tivo de atender e prestar um
serviço de melhor qualidade a
toda a população assistida.

A eleição foi realizada no
anfiteatro do Sicoob Nossocré-
dito. Foram escolhidos os
membros da nova mesa dire-
tora administrativa, diretoria e

conselho fiscal da Santa Casa.
Participaram da votação os in-
tegrantes da irmandade, con-
tribuintes do quadro social
da entidade. O hospital é uma
associação civil e entidade fi-
lantrópica, sem fins lucrativos.

A chapa que se registrou
para a eleição é encabeçada
pelo provedor Fernando Mon-
tans Alvarenga e tem como
vice-presidente, Luiz Alberto
Pimenta. O 1º secretário é Leo-
nardo Lima Diogo, tem tam-
bém como membros Luiz Gon-
zaga Pessoni (2º secretário),
Adriano Aparecido de Pádua
(Tesoureiro); e Maria Hortência
de Souza (2ª Tesoureira). In-
tegram o Conselho Fiscal Mar-
co Antônio Pelúcio, Carmem
Lúcia Aparecida Coelho Braga,

Túlio Paschoini, Newton
Martins da Cunha e Patrícia
Zani Vargas. Os conselheiros
suplentes são Ailton Rocha de
Sillos, Hélio José Alves de
Figueiredo, Alysson Tosin,
Éder José da Silva e Roberto
Rezende Pimenta.

Fernando Alvarenga lembrou
que nos últimos anos foi reali-
zado um trabalho sério de ges-
tão visando sanear a situação
financeira da Santa Casa. As
contas foram equilibradas e o
hospital tem realizado investi-
mentos para ofertar melhores
condições de trabalho a seus
colaboradores e atendimento de
melhor qualidade à população
assistida. O provedor reforça
que o hospital está em transi-
ção, passando por diversas

mudanças como a implantação
de novos processos internos, o
que evidencia uma gestão equi-
librada e transparente.

Entre as ações que estão em
fase de execução consta a cria-
ção do plano diretor, reformas
de vários pontos da edificação
visando ampliar e melhorar a
logística e atendimento assisten-
cial. Ainda entre os projetos a
serem executados consta a
construção de um heliponto para
as transferências de pacientes
da microrregião, macrorregião
e também pacientes inseridos no
Sistema CNRAC (nível nacio-
nal). Também consta a reestru-
turação de áreas como a lavan-
deria, cozinha, refeitório para os
colaboradores, central de este-
rilização e novo morgue.

Fernando Alvarenga é reeleito provedor
da Santa Casa de Misericórdia

Diretoria eleita na Santa Casa continuará gestão por mais dois anos com vários projetos de melhoramentos sendo executados

FOTOS: Divulgação

Na tarde de sexta-feira, 10,
o prefeito Marcelo Morais e o
vice-prefeito Daniel Tales ofi-
cializam aos vereadores o ra-
teio de R$ 5 milhões para pro-
fessores que recebem pelo
Fundo de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação Bási-
ca (Fundeb).

O abono, em caráter pro-
visório e excepcional, con-
templará os servidores que tra-
balharam ao longo do ano leti-
vo de 2021, independente-
mente se já foram desligados
ou permanecem em efetivo
exercício.

De acordo com projeto en-
tregue nas mãos do presidente
da Câmara Municipal, Lisandro
José Monteiro, a proposta de
lei, que visa o rateio do Fundeb
aos profissionais da educação
do Município, é amparada por
decisão majoritária do Tribunal
de Contas do Estado de Minas
Gerais (TCEMG), que prevê a
possibilidade do pagamento
desse abono com recursos anu-
ais do Fundeb.

De acordo o secretário

Prefeitura de Paraíso anuncia rateio
R$ 5 milhões do Fundeb a professores

Projeto deve ser deliberado na
Câmara Municipal ainda nesse sábado

João Oliveira

municipal de Educação, Lucas
Cândido, “o município já esta-
va estudando as possibilidades
de oferecer um abono aos pro-
fissionais da educação, agora

temos a segurança de propor
um projeto respeitando a legis-
lação e que valoriza aqueles que
tiveram diversos enfrentamen-
tos para conseguir cumprir as

suas atribuições durante o pe-
ríodo remoto”, destaca.

Conforme o prefeito Mar-
celo Morais, esta era uma von-
tade do Poder Executivo des-
de quando a consulta entrou no
TCEMG, tendo o Município já
iniciado todos os trâmites por
meio da Secretaria Municipal de
Educação. Todo o processo
estava praticamente finalizado
quando a decisão do Tribunal
foi aprovada.

“Hoje temos a oportunida-
de de entregar ao Legislativo o
projeto de lei para realizar o
rateio desse recurso. É uma
vitória muito grande nesse
momento, principalmente para
mim como professor poder
proporcionar aos profissionais
da educação que isso acontece
rapidamente.

Amanhã a Câmara Munici-
pal, que está sendo muito par-
ceria do Poder Executivo, irá
deliberar o projeto para o ra-
teio chegue o mais rápido pos-
sível na conta de cada servi-
dor municipal”, finaliza.

(por Secom Pref. SSP)
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